

ACTUALITÉ LOCALE

MARSEILLE. La ferme urbaine « le Talus » récompensée par la fondation AG2R

Le Prix « Amphitéa – coup de cœur des assurés » de la fondation AG2R La Mondiale a été décerné à Heko Farm pour son projet « le Talus ». Cette ferme urbaine est un véritable lieu d'innovation, d'expérimentation et de pédagogie autour de l'agriculture urbaine, de l'alimentation durable, du réemploi et du faire soi-même. Elle a vu le jour il y a 5 ans sur une friche du 12^e arrondissement de Marseille, et favorise l'inclusion, le lien social ainsi que le partage de connaissances et de compétences. Les activités proposées sont nombreuses et diversifiées : maraîchage, bacs potagers, pépinière, programmation culturelle et musicale, ateliers participatifs, bricolage, etc. Au total, six associations ont reçu un prix et une dotation de 10 000 euros.

PHOTO DR

